Hessen Schule@Zukunft geht weiter

[21.6.2006] Die Initiative Schule@Zukunft ist bis 2008 verlängert worden. Im Rahmen der Aktion, die vom Land Hessen, den Schulträgern und der Wirtschaft getragen wird, sollen Hessens Schulen mit moderner IT ausgestattet werden.

Mit Unterzeichnung der Schwalbacher Erklärung II ist das Fortführen der Medieninitiative Schule@Zukunft für weitere drei Jahre gesichert. Das teilte das hessische Kultusministerium jetzt mit. Schule@Zukunft wurde 2001 vom Land Hessen, den hessischen Schulträgern und der Wirtschaft als gemeinsame Medieninitiative im Konsens gestartet, dass die gesamtgesellschaftliche Aufgabe, Hessens Schulen mit moderner Informationstechnologie auszustatten, nur im Zusammenwirken aller Beteiligten gelingen kann. Außerdem soll die Medienkompetenz von Schülern und Lehrkräften gestärkt werden. "Schulträger, Land und Wirtschaft unternehmen weiter alle Anstrengungen, um Schulen mit geeigneter Bildungsinfrastruktur und zukunftsgerechter Lehrerbildung zu versehen", begrüßte Hessens Kultusministerin Karin Wolff das Verlängern der Medieninitiative bis zum Jahr 2008. Dafür stelle das Land jährlich fünf Millionen Euro zur Verfügung. Die kommunalen Schulträger wollen sich mindestens in gleicher Höhe beteiligen. (rt)

http://www.schuleundzukunft.de

Stichwörter: Hessen, Schul-IT, Karin Wolff

Quelle: www.kommune21.de